
平成３０年６月定例会

６月１５日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
氏 名 質 問 要 旨所 属 会 派

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ９ 小林孝一郎

２ 日本共産党 ２０ 氏平三穂子

３ 公 明 党 ２２ 荒 島 俊 造

民主・県民

４ ２ 鳥 井 良 輔

ク ラ ブ

知 事

環境文化部長

保健福祉部長

土 木 部 長

警 察 本 部 長

知 事

保健福祉部長

農林水産部長

教 育 長

［一問一答］

１ 中山間地域の振興について

２ 首都圏アンテナショップについて

３ インバウンドについて

４ 岡山県のプライドフィッシュ

「ヒラ」の普及宣伝等について

５ 岡山リベッツのＴリーグ参戦等に
ついて

６ 県と市町村の連携について

７ 健康づくり対策について

［一問一答］

１ 米朝首脳会談について

２ 農業の振興について

３ 主要農作物種子法の廃止について

４ 国民健康保険の都道府県単位化に
ついて

５ 無料低額診療事業について

６ ふるさと岡山学び舎環境整備事

業について

［一問一答］

１ 食品ロスの削減について

２ 乳児用液体ミルクについて

３ 緊急輸送道路の安全確保について

４ 県民の健康増進と医療費適正化に
ついて

５ 障害のある方々の支援について

６ タンデム自転車の走行について

［一問一答］

１ ＪＲ山陽本線等倉敷駅付近連続

立体交差事業について

２ 食品ロスについて

３ 特殊詐欺対策について

４ 客引き取り締まりについて

知 事

警 察 本 部 長

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

農林水産部長



６月１９日(火）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

上 田 勝 義１ １１自 由 民 主 党

小 林 義 明２ 自 由 民 主 党 １２

渡 辺 知 典３ ６自 由 民 主 党

太 田 正 孝４ 自 由 民 主 党 １６



一問一答 

 

一般質問      自 民 党      小林孝一郎議員 

 

 

１ 中山間地域の振興について 

 （１）中山間地域活性化基本方針 

 （２）ふるさとワーキングホリデー 

 

２ 首都圏アンテナショップについて 

 

３ インバウンドについて 

 （１）岡山桃太郎空港 

ア 新規路線開拓の戦略 

イ ＰＲ計画等 

 （２）シンガポールでのトップセールス等 

 （３）民泊                

 

４ 岡山県のプライドフィッシュ「ヒラ」の普及宣伝等 

について 

 

５ 岡山リベッツのＴリーグ参戦等について 

 

６ 県と市町村の連携について 

 

７ 健康づくり対策について 

（１）糖尿病に関する医科歯科連携 

   ア 医科から歯科への紹介件数 

   イ 医科歯科連携シート等 

 （２）たばこ対策等 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 



 

一問一答 

 

一般質問      共 産 党      氏平議員 

 

 

１ 米朝首脳会談について           

 

２ 農業の振興について 

 （１）耕作放棄地対策 

 （２）家族農業の支援 

 （３）中山間地域の農業者支援 

    

３ 主要農作物種子法の廃止について 

 （１）安価での種子提供 

 （２）農業研究所の役割 

 （３）条例の制定 

  

４ 国民健康保険の都道府県単位化について 

（１）国民健康保険制度の役割 

 （２）保険料 

   ア 抑制策 

   イ 徴収に係る市町村指導 

 

５ 無料低額診療事業について 

（１）実施状況等 

（２）実施体制の確保 

 

６ ふるさと岡山学び舎環境整備事業について 

 （１）学校間の格差 

 （２）優先順位 

 （３）学校指定の廃止 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      公 明 党      荒島議員 

 

 

１ 食品ロスの削減について 

 （１）目標値を掲げた取り組み 

 （２）消費者教育推進計画への位置づけ     

 （３）普及啓発 

 （４）フードバンク活動との連携 

 

２ 乳児用液体ミルクについて                  

 

３ 緊急輸送道路の安全確保について 

 （１）沿道建築物の耐震性確保 

 （２）無電柱化 

 

４ 県民の健康増進と医療費適正化について 

 （１）健康寿命 

 （２）特定健康診査等 

 （３）糖尿病の重症化予防 

 

５ 障害のある方々の支援について 

 （１）文化芸術活動の推進 

 （２）手話言語条例の制定 

 （３）ヘルプマークの普及啓発 

 （４）家族支援 

 

６ タンデム自転車の走行について 

 （１）蒜山高原自転車道 

ア 利用状況等 

イ 事故の発生状況 

 （２）サイクリング推奨ルート 

 （３）一般公道 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 環境文化部長 ］ 

［ 環境文化部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 知 事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 警察本部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 警察本部長 ］ 

 



 

一問一答 

 

一般質問      民主・県民      鳥井議員 

 

 

１ ＪＲ山陽本線等倉敷駅付近連続立体交差事業について 

 （１）倉敷市議会の機運の高まり 

 （２）地元住民に向き合う姿勢等 

 

２ 食品ロスについて 

 （１）県事業の成果等 

 （２）協議する場の設置 

 （３）食品製造業等からの発生削減 

 

３ 特殊詐欺対策について 

 （１）子供世代の防犯意識を高める取り組み 

 （２）犯罪抑止等 

 

４ 客引き取り締まりについて 

 （１）阿知地区の現状等 

 （２）県迷惑行為防止条例改正の検討 

 （３）倉敷市への働きかけ 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

［ 警察本部長 ］ 

 

 

 

［ 警察本部長 ］ 

 


